



Nombre del Alumno: ángel Rafael Álvarez Sánchez

Nombre del tema: Ensayo

cuatrimestre: 2

° Nombre de la Materia: Análisis de la conducta

Nombre del profesor: Mónica Lizzeth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas; a 11 de febrero del 2024

## ENSAYO

### DE la unidad III y IV

Para el conductismo, las teorías predominantes incluyen el conductismo clásico de Watson, es centrado en el condicionamiento respondiente, y el conductismo operante de Skinner, que se enfoca en el condicionamiento instrumental. El Análisis Conductual aplicado es una disciplina que utiliza principios del conductismo para modificar conductas, especialmente en niños con trastornos del desarrollo, empleando técnicas como el reforzamiento positivo y la modificación de entornos para fomentar habilidades sociales y reducir comportamientos no deseados.

#### Introducción:

El conductismo, una corriente psicológica que pone énfasis en el estudio de la conducta observable, ha desempeñado un papel fundamental en la historia de la psicología. A lo largo de los años, diversas teorías conductistas han surgido, cada una aportando su propia perspectiva sobre cómo nosotros los seres humanos aprendemos, a desarrollar habilidades. Hay dos teorías predominantes del conductismo: el conductismo clásico y el conductismo operante, analizando sus principales conceptos y diferencias.

#### Desarrollo:

##### Conductismo Clásico:

El conductismo clásico, desarrollado por Ivan Pavlov y John B. Watson, se centra en el condicionamiento clásico, un proceso mediante el cual un estímulo previamente neutro llega a evocar una respuesta condicionada a través de la asociación con un estímulo incondicionado. Un ejemplo clásico de esto es el famoso experimento de Pavlov con perros, donde asoció la campana con la comida, llevando a que los perros saliven al solo escuchar la campana. Este tipo de condicionamiento ha sido aplicado en diversas áreas, desde la psicología clínica hasta la publicidad.

##### Conductismo Operante:

Por otro lado, el conductismo operante, propuesto por B.F. Skinner, se enfoca en el condicionamiento operante, donde el comportamiento es modificado por sus consecuencias. En este enfoque, los organismos aprenden a través de reforzadores positivos y negativos, así como castigos. Skinner introdujo el concepto de la caja de Skinner, un dispositivo experimental que permitía estudiar el comportamiento de los animales en un entorno controlado. Este enfoque ha sido ampliamente utilizado en el ámbito de la educación y la modificación de conducta.

#### Conclusión:

En conclusión, las teorías predominantes del conductismo, tanto el conductismo clásico como el conductismo operante, han contribuido significativamente al campo de la psicología. A través de su enfoque en la conducta observable y el aprendizaje, han proporcionado valiosas herramientas para comprender cómo nosotros los seres humanos interactúan con su entorno y cómo se puede influir en su comportamiento. A pesar de sus diferencias, ambas corrientes han dejado un legado duradero en la psicología moderna, demostrando la importancia de estudiar la conducta desde una perspectiva empírica y objetiva.